



500 Jahre
Nürnberger
Religionsgespräch
streit.macht.zukunft.

Titelbild: Mario Malorny @ Adobe Stock

Feier des Evangelisch-Lutherischen Dekanats Nürnberg zum Reformationsfest 2025

mit dem Landesbischof Christian Kopp,
Evang.-Luth. Kirche in Bayern

Freitag, 31. Oktober 2025, 19 Uhr
St. Sebald, Nürnberg

Evang.-Luth. Dekanat Nürnberg
Burgstraße 1-3, 90403 Nürnberg
dekanat.nuernberg@elkb.de
www.nuernberg-evangelisch.de

Wir müssen reden.

Den Glauben ins Gespräch bringen

Glauben ist Privatsache? Nicht ganz! Landesbischof Christian Kopp zeigt, warum es sich lohnt, über den Glauben zu sprechen – offen, ehrlich und alltagsnah. Er inspiriert dazu, Fragen zuzulassen, Zweifel zu teilen und Brücken zu bauen. Eine Einladung, die eigene Spiritualität neu zu entdecken und in den Dialog zu treten - mit anderen und mit sich selbst. Jetzt ist die Zeit: **Wir müssen reden!**

Grußworte:

Suleyman Bahn,

AK Muslime, stellv. Vorsitzender des Rates der Religionen Nürnberg

Alexander Lissak,

Israelitische Kultusgemeinde, stellv. Vorsitzender des Rates der Religionen Nürnberg

Musikalische Gestaltung:

Bezirksposaunenchor unter der Leitung von Stefanie Seeger und Thomas Engelbrecht

Sebalder Kantorei unter der Leitung von Sebalduskantor Alexander Rebetge

Herzliche Einladung
zur Feier des Reformationsfestes

Wir müssen reden.

Den Glauben ins Gespräch bringen

Festvortrag im liturgischen Rahmen
mit dem Landesbischof

Christian Kopp

Evang.-Luth. Kirche in Bayern

Anschließend Empfang in der
„Maulbeere“ im Sebalder Pfarrhof,
Albrecht-Dürer-Platz 1, 90403 Nürnberg

Im Namen der evangelischen
Kirchengemeinden in Nürnberg



Dr. Jürgen Körnlein
Stadtdekan Nürnberg